24. November 2015

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Einrichtung mal wieder ohne Leitung – wie geht es am Quartiersbildungszentrum Robinsbalje weiter?

Wir fragen den Senat:

- 1. Wann wird die Stelle der Leitung des Quartiersbildungszentrums Huchting ausgeschrieben?
- 2. Wann rechnet der Senat mit einer Besetzung der Stelle?
- 3. Welche Bedeutung misst der Senat dem Quartiersbildungszentrum am Standort Robinsbalje zu?

Björn Fecker, Dr. Maike Schaefer und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

dazu die Antwort des Senats vom 8. Dezember 2015:

zu Frage 1: Die Stelle ist zurzeit unbesetzt, weil der Stelleninhaber gekündigt hat. Wie bei den beiden anderen Quartiersbildungszentren Bremens (QBZ Blockdiek und QBZ Morgenland) ist jetzt eine Kooperation mit einem freien Träger geplant.

zu Frage 2: Der Senat rechnet im ersten Quartal des Jahres 2016 mit der Besetzung der Stelle.

zu Frage 3: Die Bedeutung des QBZ Robinsbalje ergibt sich, wie bei den anderen beiden Quartiersbildungszentren in Bremen, insbesondere aus der besonderen sozialen Lage des Stadtteils. Das QBZ fungiert als Netzwerk aus Kinderbetreuung, Freizeit- und Beratungsangeboten und stärkt die Zukunftschancen des gesamten Quartiers.